
その他の取組内容・感想

事 業 所 名 等 取組事例・感想

生活協同組合ララコープ
電気使用量と車両燃料使用量を始め環境マネジメント全般を月次で管理する中で、進捗状
況（数値の動向と活動内容）について月次で会議を開催し確認しています。また、月１回発行
の部内報進捗数値の状況を掲載し、情報提供しています。

長崎県クリーン事業協同組
合

７月に事務所、９月に工場の照明をLEDに交換しました

松浦火力発電所 5/31に全所属に対して節電に関する協力を依頼した

長崎商工会議所
事務所内については、概ね実施できたものの、外部に貸し出す会議室については徹底でき
なかった。

ＮＰＯ法人
環境カウンセリング協会長崎

会員に対するメールに、省エネに関する話題を盛り込むなどして周知を行った。気温があま
り高くない日は、窓をあけ空気を通すなどして、冷房を使わないよう心がけた。

長崎県地域婦人団体連絡協
議会

役員会（定例会）時に、どのようにして取り組んでいるか報告しあう。大変お互いに参考に
なっている。

公募委員

･今夏は、ゴーヤの生育が悪く、ちょっと貧相なカーテンになってしまいました。
・夏場の洗濯物は、汗をかくので、まとめ洗いには適さないようです。
・九州エコライフポイント節電ｷｬﾝﾍﾟｰﾝに参加登録して節電できましたが、今年は形式が変更
になっていて、報告用紙が届かず、結果の報告ができないままになってしまって残念です。

公募委員
・あさがお、すずめうりなど植え、日差しを和らげるようにした。かわいい花に心も体も和ん
だ。エアコンはできるだけ消し扇風機を利用するようにした。不要な照明を消すように心がけ
た。

公募委員 ・評価は家庭全体でのものなので、一部に「C」評価が出てしまいました。


